

# *Le système électrique cubain rétabli après une panne majeure*



La Havane, 19 sept. (RHC)- La compagnie cubaine d'électricité a fait savoir ce dimanche que le service électrique était rétabli après une panne majeure de la ligne de transmission reliant l'est et l'ouest du pays.

L'ingénieur Lázaro Guerra, directeur technique de la compagnie d'électricité, a précisé que la capacité de transfert d'énergie avait été entièrement rétablie et toutes les unités de production fournissaient de l'énergie.

Lors d'une apparition samedi à la télévision, il a expliqué que vendredi soir, la ligne qui va de Nuevitas, Camagüey (centre), à Holguín (est), a subi une panne due à la rupture d'un conducteur.

Cela a provoqué la défaillance d'un de ses deux circuits de 220 000 volts et privé de service les provinces d'Holguín, de Guantánamo, de Santiago de Cuba et de Granma.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/270809-le-systeme-electrique-cubain-retabli-apres-une-panne-majeure>



**Radio Habana Cuba**